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発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 頁 

１ ２０ 柏 村 忠 志 １ 

２ ７ 久 松   猛 ３ 

３ ６ 古 沢 喜 幸 ５ 

４ ２２ 川原場 明 朗 ７ 

５ １１ 篠 塚 昌 毅 ９ 

６ ３ 吉 田 千鶴子 １１ 

７ ２３ 竹 内   裕 １３ 

８ １２ 藤 川 富 雄 １５ 

９ ２ 白 戸 優 子 １７ 

１０ ５ 福 田 一 夫 １９ 

１１ １５ 海老原 一 郎 ２１ 

１２ ８ 鈴 木 一 彦 ２３ 

１３ １ 平 石 勝 司 ２５ 

１４ １４ 井 坂 正 典 ２７ 

１５ ４ 荒 井   武 ２９ 

１６ １０ 安 藤 真理子 ３１ 

１７ １６ 栁 澤   明 ３３ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２０ 

 

柏村忠志 

 

１ ポスト３．１１。市の自主財源は減少傾向であるが，

今後４年間，健全財政を維持する見通しはあるのか。 

 

 

２ ポスト３．１１。今後の原子力発電に対する市長の

認識を伺う。関連して，「自然エネルギー推進基本計画」

と「省エネルギー計画」などの策定について。 

 

 

３ ポスト３．１１。中心市街地活性化の「切り札」と

もなる，防災施設拠点の市役所本庁舎などの移転・建

設は，土浦駅前の「ウララ再開発ビル」の一画を活用

すべきではないか。 

 

 

４ ポスト３．１１。新土浦協同病院は，「おおつ野」へ

の移転が確定的であるが，その総括を市長に問う。関

連して，今後の真鍋地区のまちづくり構想は，中川ヒ

ューム管工場跡地に，市役所などの建設及び，市など

が主体となる「土地区画整理事業」手法によるものと，

理解してよいのか。 

 

市  長 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

市  長 
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2

議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

７ 

 

久松 猛 

 

１ 防災対策について 

(1) 災害復旧の現状と見通し及び財政負担について 

（2）小中学校等の耐震補強工事計画の繰上げ実施に 

ついて 

(3) 防災無線について 

   ① 聞き取りにくいとの声が多数あるが，どう対応 

       するか。 

   ② 戸別受信機で補強する必要がでてくるのでは 

       ないか。 

   ③ 平常時の活用について 

(4) 井戸を地区公民館及びすべての都市公園に設置を 

(5) 民間住宅耐震化の現状と課題について 

(6) 橋りょうの耐震化の現状と今後の計画について 

(7) 東海原発の重大事故を想定した対策の立案につい 

  て 

 

 

２ 住宅リフォーム助成制度の実施について及び被災家 

 屋修繕に対する助成について 

 

 

３ 児童クラブは，夏休み期間中だけでも小学４年生ま

で受け入れる必要があると思うがどうか。 

 

 

担当部長 

教 育 長 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

市  長 

担当部長 

担当部長 

市  長 

 

 

 

市  長 

 

 

 

教 育 長 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

６ 

 

古沢喜幸 

 

１ 高齢者を対象にした中心市街地についてのアンケー 

 ト実施について 

 

 

２ 小学６年生全員を対象にした霞ヶ浦遊覧について 

 

 

３ 水道事業について 

(1) 水道事業に関する専門家の育成は急務 

(2) 神立配水場から新治浄・配水場までの送水管工事 

  に関して過失はないのか。 

(3) 水道料金の値下げを 

 

 

４ 滝田町に埋められた産業廃棄物について 

(1) 区画整理事業の計画と埋め立て事業の関係 

(2) 土浦市の関与について（職員派遣や税金投入等） 

(3) 市所有の土地の実態 

 

市  長 

 

 

 

市  長 

 

 

 

市  長 

担当部長 

 

市  長 

 

 

担当部長 

3



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２２ 

 

川原場明朗 

 

１ 土浦協同病院新築に対する土浦市の取り組みについ

て 

 

市長及び 

副 市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１１ 

 

篠塚昌毅 

 

１ 市長の今後の市政運営についてお伺いします。 

 

 

２ 同報系防災行政無線の利活用についてお伺いしま 

 す。 

(1) 同報系防災無線の運用について 

(2) ファクシミリ・文字情報の送信について 

(3) 個別受信機の設置について 

 

 

３ 荒川沖地区野球広場の整備推進の現況についてお伺

いします。 

 (1) 荒川沖地区野球広場として使用している当該地を

市の財産として購入することの検討について 

(2) 南部地区の他の場所に野球場を整備する可能性に 

 ついて 

 

市  長 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

３ 

 

吉田千鶴子 

 

１ 「大震災から学ぶ我がまちの防災対策」について 

(1) 「地域防災計画」の見直しについて 

(2) 多様なエネルギーの確保について 

(3) 「木造住宅耐震改修促進事業助成金」について 

(4) 「水道の配水管の耐震化率」について 

(5) 「防災拠点・避難所」のさらなる充実について 

   ① 防災拠点に「自家用発電機の設置」と「井戸の 

   設置」について 

② 井戸マップについて 

(6) 災害備蓄品の備蓄状況について 

(7) 「緊急車両の指定」について 

(8) 夏季（７～９月）の節電対策について 

   ～節電対策の行動指針の策定について～ 

(9) 放射線について 

   妊娠中の方，小さなおこさんをもつお母さんへの 

  情報提供としての市ホームページへの掲載について 

 

 

２ 小町の里整備の今後の計画と誘客案内について 

 

市長及び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２３ 

 

竹内 裕 

 

１ 「読書のまち」土浦を目標に，図書事業の連携につ 

 いて 

(1) 学校図書館の現状と課題 

(2) 公民館分館の現状と課題 

(3) 新市立図書館建設と継続している課題 

 

市長及び

教 育 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１２ 

 

藤川富雄 

 

１ 震災後の再調査についてお伺いします。 

(1) 耐震型貯水槽についてお伺いします。 

  ① 設置個所について 

  ② 稼働状況について 

(2) 中小企業や農産物についてお伺いします。 

(3) 避難対策について 

 

 

２ 国民宿舎「水郷」についてお伺いします。 

 

 

３ 放射線測定についてお伺いします。 

 

 

４ 土浦協同病院についてお伺いします。 

 

市長及び

担当部長 

 

 

 

 

 

 

市長及び

担当部長 

 

市長及び

担当部長 

 

市長及び

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２ 

 

白戸優子 

 

１ 地域防災計画と避難体制について 

(1) 人口の多い土浦駅周辺地域に避難所を増やすこと 

   （例 ＪＲ土浦駅の帰宅困難者） 

 (2) 避難所の運営・指揮を執る責任者を明確にするこ 

    と 

 (3) 避難所の備蓄に加えるべき物資 

 (4) 災害時要援護者の被災時における困難の解決 

 

 

２ インフルエンザ予防接種補助の対象年齢拡充につい

て 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

５ 

 

福田一夫 

 

１ ＣＳＲ（企業の社会的責任）について 

(1) 地方版ＣＳＲの現状と実績について 

 (2) その今後の可能性について 

 

 

２ 市立博物館の開閉館日について 

 

担当部長 

 

 

 

 

教 育 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１５ 

 

海老原一郎 

 

１ 東日本大震災の被災を受けて，今後の災害時対応に

ついて 

(1) 弱者（災害時要援護者を除く）対策について 

(2) 自主防災組織の強化について 

(3) 土浦市災害ボランティアセンターについて 

 

 

市長及び

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

８ 

 

鈴木一彦 

 

１ 同報系防災行政無線の利用について 

(1) 3 月 11 日の震災当日から 2週間の利用状況について 

(2) 停電に備えた自家発電は機能したか。 

(3) 新治地区の「おくやみ放送」，「行事の中止の放送」，

「火災発生の放送」が打ち切られた理由について 

 

２ 地域防災無線の利用について 

 (1) 3 月 11 日以降，施設間の伝達にどの程度利用したの

か。 

 (2) 新治地区の利用について 

 

３ 今後，災害時においてアマチュア無線ボランティア

とどのように連携していくのか。 

 

４ コミュニティ交通試験運行について 

 (1) 試験運行地区選定の経過 

 (2) 本格運行に向けて，どのような基準をクリアすれ

ば，実施できるのか。 

 (3) 住民の要望は，土浦駅との連結や協同病院等の医療

機関との連結を望んでいるが，制度との整合性は図れ

るのか。 

 (4) 地域公共交通活性化・再生総合事業は平成 22 年で

終了となったが，今後はどのような制度のもとで試験

運行を実施していくのか。 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１ 

 

平石勝司 

 

１ 情報発信強化 

 (1)コミュニティＦＭ放送局開設について 

 (2)土浦市公式ツイッターアカウント開設について 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１４ 

 

井坂正典 

 

１ 平成 23年度市政の運営方針と主な施策の概要につい

ての修正について 

 

２ 土浦市のブランド力向上に向けて 

 (1) レンコンのＰＲ 

 (2) 土浦全国花火競技大会 

(3) 天然うなぎの復活 

 

 

３ バリアフリー化に向けた取り組みについて 

(1) 進捗状況 

 (2) 今後の方針 

(3) 施策の立案・施行には，当事者参画を！ 

 

 

４ 放射能汚染対策について 

(1) 地域防災計画の見直し 

 (2) 市内の大気や水，野菜等の放射線量を日常的に測定

するための体制確立 

(3) 原発を持たない民間電力会社の安い電気料金への

切り替えについて 

 

 

市  長 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

４ 

 

荒井 武 

 

１ 中心市街地活性化 

 都市機能強化について 

 

 

２ 霞ヶ浦水質浄化 

(1) 森林湖沼環境税での取り組みについて 

 (2) 県の霞ヶ浦湖沼水質保全計画について 

 

 

３ 安心・安全・住まいる助成制度 

(1) 浸水対策助成について 

 (2) 防犯対策助成について 

 

市  長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１０ 

 

安藤真理子 

 

１ 国民宿舎「水郷」について 

 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１６ 

 

栁澤 明 

 

１ 中学校教科書採択について 

(1) 選定の仕組み，方法，時期，基準 

 (2) 選定委員の資格，基準，人数 

(3) 選定の過程，結果の公表，決定権者 

(4) 選定にあたり茨城県教育委員会との関係 

(5) 県内の採用状況（中学校，歴史，公民） 

 

教 育 長 
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